



¿No solo Sheinbaum? Esta fue la vez que AMLO 'ignoró' a Noroña

La historia se remonta al 21 de marzo de 2022, cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) en la Base Militar número 1 de Santa Lucía.

Al evento acudieron diversas personalidades del régimen de la 4T, entre ellos, el diputado Gerardo Fernández Noroña. La controversia se generó en

redes sociales, cuando empezó a circular un video en el que se puede observar a López Obrador saludar a sus invitados, con excepción de Noroña.

En el acto de celebración, la futura mandataria federal caminó entre la multitud hasta llegar a la primera fila, en donde se encontraban las excorcholatas, entre ellos, Gerardo Fernández Noroña. La polémica se desató cuando Sheinbaum saludó con un beso en la mejilla a la mayoría de los asistentes de primera fila, con excepción de Fernández Noroña, a quien se limitó a extenderle la mano.

Esta situación provocó una variedad de especulaciones alrededor de la relación entre Claudia Sheinbaum y Fernández Noroña. Con esto en cuenta, hay que recordar que esta no es la primera ocasión en la que Noroña enfrenta una controversia similar, solo que en aquella situación, la vivió con el presidente Andrés Manuel López Obrador. A continuación, te contamos la historia.

La historia se remonta al 21 de marzo de 2022, cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) en la Base Militar número 1 de Santa Lucía.

Al evento acudieron diversas personalidades del régimen de la 4T, entre ellos, el diputado Gerardo Fernández Noroña. La controversia se generó en redes sociales, cuando empezó a circular un video en el que se puede observar a López Obrador saludar a sus invitados, con excepción de Noroña.

Las burlas no tardaron en llegar pues múltiples usuarios en redes sociales señalaron que el mandatario federal estaba marcando distancia con el petista.





Político MX
La política explicada

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/08/2024

LEGISLATIVO

Ante la cobertura que se le dio a esta situación, el mismo Fernández Noroña se dio a la tarea de aclarar lo sucedido en ese momento con el presidente López Obrador.

<https://politico.mx/video-no-solo-sheinbaum-esta-fue-la-vez-que-amlo-ignoro-a-norona>